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Conceição Alvino, ex-prefeita de 
Guararema, recebe o Colar de 

Mérito da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo em 

celebração aos seus 90 anos.

Foto: Divulgação

Foto:  Divulgação

Eleito prefeito com 26.850 votos, 
37,26% dos votos válidos, o empresário 

traz a esperança da renovação 
política para o Litoral Norte paulista. 
Sucessor de Antonio Carlos da Silva, 
seu pai, que transformou a cidade de 

Caraguatatuba, Mateus apresenta seus 
contornos iniciais de governo.
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MATEUS 
SILVA,

O SOPRO DE 
RENOVAÇÃO 

PARA CARAGUA
A GRANDE 
DAMA DO 
ALTO TIETÊ
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O mais excêntrico colunista 
social do país, em suas 
pinceladas quinzenais de 
classe nas páginas da
Gazeta Popular.
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Vitória
O prefeito de São José dos Campos, Anderson 
Farias (PSD), celebrou publicamente a vitória de 

Donald Trump na eleição presidencial dos Estados 
Unidos, destacando a conquista como “uma das 

maiores viradas políticas da história americana.” Em 
suas redes sociais, Farias expressou seu desejo de 
que o novo mandato de Trump traga “progresso, 

união e oportunidades” para a população dos EUA. 
O presidente brasileiro, Luiz Inácio Lula da Silva
(PT), também parabenizou Trump, ressaltando o 
valor da democracia como “a voz do povo” e a 

importância de seu respeito.

Infraestrutura
A MRS anunciou um investimento de R$ 68 

milhões para construir uma passarela e um viaduto 
na Avenida Itaguaçu, em Aparecida. O projeto, 
próximo ao Santuário Nacional, visa melhorar a 
mobilidade urbana e garantir maior segurança, 

eliminando o cruzamento da linha férrea. Segundo 
Vinicius Barichello, gerente de infraestrutura 

da MRS, o viaduto será exclusivo para veículos, 
enquanto a passarela benefi ciará pedestres, 

incluindo pessoas com mobilidade reduzida, com 
acessibilidade e iluminação moderna.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia
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Anistia
Capitão Souza (PRD), policial militar reformado, 
participou no último domingo (3) do “buzinaço 

pela anistia” em Taubaté, movimento que 
busca o apoio do Congresso para a proposta 
de anistia aos envolvidos nos atentados de 8 

de janeiro de 2023. A manifestação ocorreu na 
passarela em frente ao Shibata e na rotatória do 
Petroval. Souza declarou que o ato teve como 
objetivo apoiar taubateanos “presos e exilados 
políticos”, defendendo que os direitos, como o 

devido processo legal, sejam respeitados.

Não eleito
Benjamim Santana, irmão do prefeito de Jacareí, 

Izaias Santana, não foi eleito vereador em São 
José dos Campos pelo PSDB, recebendo apenas 

245 votos (0,07%). Dias antes da eleição, Izaias 
usou suas redes sociais para pedir apoio ao 
irmão, que trabalhou como assessor do ex-
deputado Eduardo Cury, atual candidato ao 
segundo turno na cidade. A baixa votação de 

Benjamim surpreendeu aliados, considerando o 
apoio de fi guras políticas infl uentes.

Prisão
Thiago Bally (PSDB), vereador eleito em 
São Sebastião, teve sua prisão preventiva 
decretada pela Justiça, sob suspeita de 
envolvimento no assassinato de Victor 
Alexandre de Lima, de 22 anos. A juíza 

Glaucia Fernandes Paiva, da Vara Criminal 
de São Sebastião, apontou que Bally teria 

ordenado o crime após um desentendimento 
prévio com a vítima. O assassinato ocorreu 

em abril, em uma chácara no bairro Juquehy.

Contas
Em defesa à Câmara de Taubaté, o ex-prefeito Ortiz 

Junior (Republicanos) pediu que os vereadores 
aprovem as contas de 2020, que receberam 
parecer desfavorável do Tribunal de Contas 

do Estado (TCE). Ortiz argumentou que a crise 
provocada pela pandemia de Covid-19 impactou 
o orçamento público, sem que houvesse “dolo 
ou erro grosseiro”. Ele solicitou uma “instrução 
probatória” antes da decisão da Comissão de 

Finanças e Orçamento, incluindo perícia contábil 
e depoimentos de ex-secretários, para avaliar os 
prejuízos econômicos gerados pela pandemia.

A reeleição de Donald Trump em 2024 e a 
atuação de Elon Musk à frente do X (antigo Twitter) 
representam uma transformação radical na política e 
na comunicação dos Estados Unidos, estabelecendo 
um novo modelo de manipulação informacional 
que ecoa, de forma inquietante, o escândalo de 
Watergate dos anos 1970. Porém, o que antes se 
limitava aos corredores da Casa Branca e às escutas 
clandestinas, hoje se alastra por redes digitais, 
invisíveis e onipresentes, amplifi cando o alcance e a 
complexidade do impacto na democracia americana.

Watergate foi um divisor de águas para o 
jornalismo investigativo e para a função de vigilância 
ética da imprensa. Ao revelar práticas ilícitas do 
governo Nixon, o escândalo consolidou a mídia 
como pilar da democracia, fortalecendo sua 
posição como guardiã dos valores republicanos. A 
imprensa americana, então, fi rmou-se não apenas 
como cronista dos fatos, mas como uma instituição 
moral que poderia enfrentar o poder estabelecido. 
Em contrapartida, a ascensão de Musk e sua 
infl uência direta sobre o X criaram uma espécie de 
“arena de ecos” digital, onde teorias conspiratórias, 
discursos extremistas e desinformação circulam sem 
restrições, criando um cenário de fragmentação e 
incerteza sem precedentes.

Se Nixon foi exposto por gravações e documentos, 
o poder do X de Musk em aliança com Trump é mais 
insidioso. A ausência de curadoria editorial rigorosa, 
somada ao apelo ao engajamento desmedido, 
torna a plataforma um campo fértil para que 
qualquer narrativa, por mais absurda que seja, ganhe 
projeção. No Watergate, havia um papel claro para o 
jornalismo: investigar, revelar e responsabilizar. Hoje, 
Musk, com seu discurso de “liberdade de expressão” 
irrestrita, descentraliza e dilui a informação, 
colocando o poder de disseminação nas mãos 
de cada usuário. O resultado é uma pulverização 
da autoridade, onde qualquer voz, por mais 
desinformada, tem o mesmo peso e visibilidade que 
um trabalho jornalístico cuidadosamente apurado.

A diferença central entre Watergate e o X de Musk 
está na natureza do controle informacional. Nixon 
operava de forma clandestina, buscando esconder 
suas ações por meio de recursos analógicos e em 
grande medida privados. Em contraste, Musk age à 
vista de todos, transformando a plataforma digital 
em um espaço de permissividade informacional, 
onde o algoritmo privilegia conteúdos que infl amam 
e dividem. Em vez de um escândalo oculto e 
exposto posteriormente, o X é um palco aberto de 
manipulação constante, onde a distorção de fatos e a 
desconfi ança pública se tornam armas cotidianas.

Trump, por sua vez, soube explorar essa dinâmica 
com habilidade, fazendo uso da falta de moderação 
no X para consolidar uma base de apoio que 
desconfi a da mídia tradicional. Diferente de Nixon, 
que enfrentava uma imprensa vigilante, Trump se 
benefi cia de um ambiente digital onde o jornalismo é 
frequentemente desacreditado e suas narrativas são 
amplifi cadas pelo próprio fl uxo da rede.

Assim como Watergate revelou a importância do 
jornalismo independente e investigativo, a nova era 
digital exige uma refl exão sobre o papel da mídia 
em tempos de desinformação amplifi cada. Mais do 
que nunca, a função da imprensa se amplia: não 
basta relatar, é preciso educar e conscientizar um 
público que, paradoxalmente, tem mais acesso à 
informação do que nunca, mas está cada vez mais 
isolado em bolhas de desconfi ança e manipulação. 
Se o Watergate foi um ponto de virada, o X de Musk 
desafi a a própria ideia de verdade na era digital.

Emendas
A Câmara de Taubaté avalia aumentar o 

percentual do orçamento destinado às emendas 
impositivas de 1,55% para 2%. A proposta, 

assinada por nove vereadores, precisa de duas 
votações e promulgação pela Câmara para 

entrar em vigor, sem necessidade de sanção 
do prefeito. Caso aprovada, essa ampliação 
aumentará a verba disponível para projetos 

sugeridos pelos vereadores, garantindo maior 
direcionamento de recursos a demandas 

específi cas da população. Em 2024, o valor total 
reservado para emendas já é de R$ 20,4 milhões.

Retratação
O Ministério Público de São Paulo acionou a Justiça 

para que o vereador Thomaz Henrique (PL), de 
São José dos Campos, pague uma indenização 
de R$ 50,8 mil por danos morais coletivos e faça 
uma retratação pública. A medida foi motivada 

por uma fala do parlamentar em abril, na qual ele 
sugeriu que o governo militar poderia ter matado 
“mais comunistas” para evitar problemas atuais no 

Brasil. A ação foi proposta após uma representação 
da Comissão de Direitos Humanos da OAB, que 

repudiou qualquer apologia à ditadura e suas 
violações aos direitos humanos.

O X DE TRUMP

Para o prefeito de São 
Sebastião, Felipe Augusto,

que representará o município 
em uma das maiores feiras de 

turismo do mundo, a WTM 
London. A participação foi a 

convite da EMBRATUR.

Para o prefeito de Aparecida, 
Piriquito (PODE) que não 

autorizou o prefeito eleito Zé 
Louquinho (PL) de estabelecer 

uma transição de governo.
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É ELEITO PREFEITO DE CARAGUATATUBA: 
RENOVAÇÃO E DESENVOLVIMENTO
PARA O LITORAL PAULISTA

especial

E
m uma vitória que representa a 
esperança de um novo ciclo para 
Caraguatatuba, Mateus Silva, de 
36 anos, foi eleito prefeito, com 

26.850 votos, 37,26% dos votos válidos, 
trazendo consigo a promessa de renovação 
e progresso para o litoral norte de São Paulo. 

Com raízes profundas na 
cidade e uma história familiar 
marcada pela dedicação 
à gestão pública, Mateus 
surge como a liderança que 
a população esperava para 
transformar Caraguá em um 
exemplo de desenvolvimento 
e qualidade de vida.

Quem é Mateus Silva?
Mateus Silva é fi lho de Antonio Carlos 

da Silva, ex-prefeito que exerceu quatro 
mandatos e é amplamente conhecido 
como o homem que transformou 
Caraguatatuba. Caraguatatubense desde 
o primeiro ano de vida, Mateus é casado 
com Talita Carneiro, médica e servidora 
municipal, e pai de duas meninas, Bia e Eva.

Como empresário bem-sucedido, Mateus 
gerou mais de 300 empregos diretos e 
administra cerca de quinze empresas. 
Agora, com a coligação “Caraguá Feliz 
de Novo” e ao lado de seu vice, Sergio 
Braz, ele assume o compromisso de uma 
gestão pautada pela inovação, efi ciência e 
transparência, traçando um caminho que 
une tradição e modernidade.

Primeiros passos como prefeito
Mateus já delineou suas prioridades 

iniciais para o governo.  Sua equipe técnica 
para a transição, analisará em profundidade 
a situação fi nanceira da prefeitura, e ele 
irá nomear secretários qualifi cados para 
medidas afi m de solucionar questões 
urgentes, como a falta de medicamentos 
e a carência de profi ssionais nas áreas 
de saúde e educação. Com uma 
postura austera, Mateus planeja revisar 
contratos e despesas para garantir que 
os recursos públicos sejam usados com 
responsabilidade e efi ciência.

MATEUS SILVA
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Uma visão para o primeiro ano
No primeiro ano de mandato, Mateus 

pretende focar em equilibrar as fi nanças 
municipais, recuperar equipamentos 
e prédios públicos, implementar uma 
gestão tecnológica integrada e valorizar 
os servidores municipais. Ele acredita que 
esses passos são essenciais para construir 
uma administração sólida e restaurar a 
confi ança dos cidadãos. Sua proposta 
é clara: transformar Caraguatatuba em 
um modelo de efi ciência, inovação e 
qualidade de vida para seus moradores.

Mateus Silva Sérgio BrazAntonio Carlos
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ANTECIPAÇÃO DO 13º 
INJETA R$ 30 MILHÕES 
NA ECONOMIA LOCAL

SÃO SEBASTIÃO PROMOVE TURISMO EM 
FEIRA INTERNACIONAL WTM LONDON

A Prefeitura de São José dos 
Campos anunciou que irá antecipar o 
pagamento integral do décimo terceiro 
salário para os 8.800 servidores 
municipais ativos. O benefício será 
depositado no dia 19 de novembro, 
adiantando o prazo previsto na 
legislação, que permite o pagamento 
até 15 de dezembro.

Essa antecipação deve movimentar 
R$ 30,6 milhões na economia local, 
valor que representa o saldo restante 
da gratifi cação anual dos servidores. 
Esse montante deverá impulsionar o 
comércio e outros setores econômicos 
da cidade, especialmente com a 
proximidade das compras de fi m de ano. 
A primeira parcela do abono já havia 
sido liberada entre janeiro e outubro 
para servidores que optaram pelo 
adiantamento antes das férias.

De 5 a 7 de novembro, São Sebastião 
marca presença na WTM London 2024, 
uma das maiores feiras de turismo 
B2B do mundo, realizada em Londres. 
Representados pelo prefeito Felipe 
Augusto, a secretária de Turismo Adriana 
Augusto Balbo e o chefe de secretaria 
Jucilei Pereira, o município integra 
o estande da Embratur, destacando 
suas belezas naturais, biodiversidade, 
ecoturismo, gastronomia e cultura caiçara.

A participação de São Sebastião visa 
atrair turistas estrangeiros e promover o 
turismo sustentável, incluindo observação 
de baleias e atividades ecológicas. No 
primeiro dia do evento, o prefeito se reuniu 
com Bruno Reis, diretor de Marketing 
Internacional da Embratur, e Patrick 
Corrêa, presidente da Riotur, reforçando as 
oportunidades de negócios e parcerias.

“Estamos consolidando São Sebastião 
como um destino turístico de destaque, 

com presença em grandes feiras 
internacionais,” afi rmou Felipe Augusto. 
Desde 2017, a cidade tem investido no 
setor, conquistando uma posição de 
excelência no ranking da Embratur, o que 
permite sua participação em eventos sem 
custo, aumentando sua visibilidade no 
cenário global.

CAÇAPAVA BRILHA NO MUNDIAL DE KARATÊ IKU 2024 
COM CONQUISTA DE MEDALHAS EM BUENOS AIRES

A cidade de Caçapava, São Paulo, 
destacou-se internacionalmente no Mundial 
de Karatê IKU 2024, realizado de 24 a 27 de 
outubro em Buenos Aires, Argentina. Com 
a participação de 1.400 atletas de 21 países, 
o evento reuniu a elite do karatê mundial, 
e o Brasil marcou presença com uma 
delegação de 210 competidores, incluindo 
cinco talentosos atletas caçapavenses que 
trouxeram medalhas e títulos de destaque 
para o município.

Os atletas de Caçapava mostraram 
garra, técnica e preparo, elevando o nome 
da cidade e colocando-a no pódio em 
várias categorias. Entre os destaques da 
competição, Giovanna Willemin brilhou 
ao conquistar o tetracampeonato mundial 
em kata individual e o tricampeonato 
mundial em kumite por equipes, uma 
demonstração de seu talento e dedicação 
ao esporte. Matheus Willemin também 
obteve grande êxito, alcançando o vice-
campeonato mundial em kata individual e 
em kumite por equipes.

Além deles, outros três atletas 
caçapavenses trouxeram medalhas para 
casa: Clara Santos, Caroline Tosetto e 
Augusto Tosetto conquistaram o bronze 
em kata individual, reafi rmando a força 
e o empenho da equipe de Caçapava na 
competição.

Classificação dos atletas de Caçapava 
no Mundial de Karatê IKU 2024:
• Giovanna Willemin: Tetracampeã 
mundial em kata individual e tricampeã 
mundial em kumite por equipes.
• Matheus Willemin: Vice-campeão 
mundial em kata individual e vice-
campeão mundial em kumite por equipes.
• Clara Santos: Medalha de

bronze em kata individual.
• Caroline Tosetto: Medalha de

bronze em kata individual.
• Augusto Tosetto: Medalha de

bronze em kata individual.
Essas vitórias são o refl exo de um 

trabalho árduo e contínuo que envolve, 
além do esforço dos atletas, uma 
estrutura de apoio proporcionada 
pela gestão esportiva de Caçapava. À 
frente dessa iniciativa está o secretário 
de esportes, Gilles Willemin, que vem 
implementando políticas públicas 
para fortalecer a prática esportiva no 
município. Willemin tem incentivado 
o esporte como uma ferramenta de 
inclusão social e de desenvolvimento 
pessoal, oferecendo suporte técnico e 
estruturando um ambiente propício para 
que os atletas de Caçapava alcancem seu 
máximo potencial.
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CAÇAPAVA 
SANCIONA LEI 
PARA ATIVIDADE 
DELEGADA DA 
POLÍCIA AMBIENTAL

A Prefeitura de Caçapava fi rmará 
um convênio com a Secretaria de 
Segurança Pública do Estado de São 
Paulo para implementar a Atividade 
Delegada da Polícia Militar Ambiental, 
conforme a Lei nº 6217, sancionada 
em 23 de outubro. A nova medida 
busca reforçar a fi scalização ambiental 
e a aplicação de multas em situações 
como queimadas, descarte irregular 
de resíduos e degradação de áreas de 
preservação permanente.

Os valores arrecadados com 
as multas serão direcionados ao 
Fundo Municipal de Meio Ambiente, 
destinados ao fi nanciamento de 
campanhas educativas e ações de 
preservação ambiental. O convênio, 
com valor estimado em até 2.219,04 
UFESP (aproximadamente R$ 
78.465,00), prevê que o pagamento 
aos policiais seja feito diretamente pelo 
município.

A implantação da atividade delegada, 
que deve ocorrer até 30 dias após a 
assinatura do convênio, representa 
um avanço signifi cativo na proteção 
ambiental de Caçapava, promovendo 
tanto a fi scalização quanto a 
conscientização sobre as leis ambientais.

#quemdividemultiplica
com Danilo Magri

DANILO MAGRI 
é empresário e especialista em 

empreendedorismo e gestão de 
negócios. Apresenta o quadro “Falando 

de Negócios” na Jovem Pan SJC e o 
programa multiplataforma “O Mentor”.
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Acompanhe-me 
para mais dicas.

Novembro chega como 
quem não quer nada, mas 
traz consigo a missão de 

nos lembrar das promessas que 
deixamos para trás ao longo do 
ano. Para mim, é um mês especial, 
meu mês de aniversário, e sempre 
motivo de celebração, não importa 
quantas velas estejam no bolo. Mas 
além da festa, novembro é também 
o mês do ajuste de contas, aquele 
momento em que o ano parece 
nos cobrar as metas esquecidas e as 
resoluções adiadas.

A cena é clássica: as academias 
começam a receber uma leva de 
quase-atletas que decidem, já em 
novembro, que vão fi nalmente 
cuidar da saúde e alcançar o 
corpo desejado para o verão. 
Esses “novembristas” chegam com 
energia renovada — mas que, na 
maioria das vezes, dura pouco mais 
de uma semana. Afi nal, novembro 
traz muito a ajustar, e as pressões 
vão além da estética.

No trabalho e nas fi nanças, 
o clima é o mesmo. As metas 
profi ssionais e os projetos pessoais, 
como o curso de inglês que 
seria prioridade, ou aquele livro 
que prometemos ler, ressurgem, 
quase como fantasmas do ano. E 
novembro, com sua serenidade, 
nos faz refl etir: “Outro ano vai 
passar e nada mudou?”

Para os procrastinadores, 
novembro marca o início de uma 
nova desculpa: “Ano que vem, 
começo tudo certo em janeiro!” 
Aquele ciclo de autossabotagem 
ganha uma pausa temporária, 
mas as resoluções acabam sendo 
adiadas mais uma vez.

Porém, novembro também tem 
sua sabedoria. Ele nos oferece 
um espelho, desnudando nossas 
ilusões e nos fazendo perceber o 
que realmente importa. Quando 

ainda sentimos a vontade de correr 
atrás de uma meta em novembro, 
é porque, talvez, ela realmente faça 
sentido. Novembro nos lembra que, 
apesar dos adiamentos e desculpas, 
ainda há tempo para aquilo que 
importa de verdade.

Assim, talvez a verdadeira mensagem 
de novembro seja um convite simples: 
tentar de novo, mas com calma, e 
sem pressa, para dar espaço ao que 
realmente vale a pena.

NOVEMBRO:
O MÊS DO AJUSTE 
DE CONTAS
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Saúde de
qualidade sem
pesar no bolso!
Agende já sua consulta no CEMEG, 
sua nova opção de excelência em
saúde de forma acessível.  

 

Consultas
a partir de70R$

 (11) 2630-0673
AGENDE JÁ SUA CONSULTA

SOWETO E BELO

N
o dia 16 de novembro de 
2024, a banda de pagode 
Soweto, acompanhada do 
icônico cantor Belo, se 

apresenta em São José dos Campos 
para um show especial na Farma Conde 
Arena, marcando a turnê de despedida 
do grupo. Com início previsto para as 
16h, o evento promete uma experiência 
inesquecível ao celebrar os 30 anos 
de carreira do Soweto, revivendo os 
clássicos que embalaram gerações e 
consolidaram o pagode romântico dos 
anos 90 no Brasil.

Este encontro com o público na 
Farma Conde Arena será um momento 
de nostalgia e emoção, trazendo de 
volta a formação que conquistou 
o coração dos fãs de pagode. No 
repertório, estão garantidas músicas 
que se tornaram verdadeiros hinos do 
gênero, como “Mundo de Oz”, “Tempo 
de Aprender”, “Derê” e “Farol das 
Estrelas”, relembrando a fase de maior 
sucesso do grupo.Fo

to
: D

iv
u

lg
aç

ão

REALIZAM SHOW HISTÓRICO DE DESPEDIDA 
EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Informações Gerais do Evento
• Data: 16 de novembro de 2024 
• Local: Farma Conde Arena 
• Endereço: Rua Ana Gonçalves da Cunha, 340
Jardim das Indústrias, São José dos Campos - SP 
• Horário de Início: 16h

Acesse o 
QR Code e 
garanta seu 
ingresso

Programação Completa 
• Abertura dos Portões: 16h 
• Atração de Abertura: Brilho no Olhar, 17h 
• Show de Apoio: Ana Clara, 20h 
• Apresentação Principal: Soweto com Belo, 21h30
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secos & molhadosLUÍS
PHYTTHON

HAPPY BIRTHDAY
O vice-presidente mais café com 

leite da república, para outros picolé 
de chuchu, Geraldo Alckmin, na 
foto com”it girl”: a ministra Esther 
Dweck, comemora literalmente 

mais uma primavera. Alguns dizem 
que está em direção novamente ao 

Palácio dos Bandeirantes. Será?

CONEXÃO SAÚDE
O diretor da Jovem Pan
São José dos Campos, 
Rodrigo Barros Goulart, 
comemora com o charmoso 
Rafael Davoli, diretor da 
Veibras, mais um sucesso: 
“Conexão Saúde”.

VELINHAS 
O apresentador de rádio 
e televisão Danilo Magri, 
presidente da LogMed e 

colunista da Gazeta Popular, 
comemora mais um aniversário 
cheio de projetos e planos para 

2025. Casar? Será?

ESTREIA
O príncipe do folk, Tuia, estreia sua 
nova canção na mais refi nada rede 
de rádios do país. Hoje, “Sinais de 
amor” começa a ser trilha sonora 
de milhares pelas ondas da Nova 

Brasil, do Grupo Thathi.

COLINAS TALKS
O mais novo imortal joseense, 

Reginaldo Fonseca, eleito 
para a Academia Joseense de 
Letras, participa de mais uma 

edição do “Colinas Talks” com o 
infl uencer Felipe Theodoro.

Donald Trump voltou. O brilho das luzes neon, o 
cafona, o som das máquinas de cassino, tudo que você 
nunca imaginou que voltaria a ser política de Estado. 

Las Vegas está a caminho de Washington. Mas 
espere - não dá para fazer esse show sozinho. Elon 
Musk logo aparece na primeira fi la, com aquele 
sorriso que sugere que, se houvesse uma Tesla 
decorada em veludo vermelho e neon, ele compraria 
duas. Afi nal, o futuro da Casa Branca agora é X.

Imagine as reuniões de gabinete. Trump e Musk, 
discutindo política internacional entre um gole de 
Diet Coke e uma aposta no blackjack, como se o 
saldo de um cassino fosse a nova bolsa de valores. O 
Salão Oval, antes tão solene, agora com uma bola de 
espelhos no teto e cortinas douradas, que se abrem 
para revelar… Musk vestido de Elvis. Claro, o traje 
ofi cial da “Make America Vegas Again”.

Com Trump e Musk na jogada, quem precisa de 
diplomacia? Vai ser um espetáculo: a Casa Branca 
virando a Disneylândia dos bilionários, onde toda 
decisão é feita com o som de jackpot e um sorriso que 
grita “apostamos tudo.”

Casa Tesla Branca
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U
ma das figuras femininas mais 
influentes e longevas da política 
paulista, Conceição Aparecida 
Alvino, ex-prefeita de Guararema, 

recebeu o Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo da Assembleia Legislativa de 
São Paulo na segunda-feira (4). A honraria 
foi entregue pelo presidente da Alesp, 
deputado André do Prado, que propôs 
a homenagem à líder política. A ocasião 
teve um toque especial, pois ocorreu 
poucos dias após o aniversário de 90 anos 
de Conceição, que dedicou quase metade 
de sua vida à gestão pública.

“Guararema e Dona Conceição têm 
histórias entrelaçadas”, declarou André 
do Prado, enfatizando o legado de 
Conceição em áreas como Educação, 
Saúde e assistência social desde seu 
primeiro mandato em 1989. Ela assumiu a 
prefeitura novamente para dois mandatos 
consecutivos entre 1997 e 2004, período 
em que a cidade evoluiu para alcançar 
índices exemplares no Ideb, na redução 
da mortalidade infantil e em baixa 
vulnerabilidade social no Alto Tietê. 
“Todos esses avanços começaram com 
as sementes que Conceição plantou”, 
acrescentou André.

A trajetória de Conceição foi exaltada 
também pelo conselheiro do Tribunal 
de Contas de São Paulo (TCE-SP), 
Marco Aurélio Bertaiolli, que destacou 
a transformação que a ex-prefeita 
promoveu na cidade: “Com habilidade 
e visão, ela fez de Guararema uma 
referência de qualidade de vida e políticas 
públicas eficazes.”

A solenidade contou com a presença do 
deputado federal Márcio Alvino, filho de 
Conceição, que relembrou o histórico de 
dedicação familiar à política. Conceição, 
emocionada, preferiu se poupar de 
discursos, mas reforçou sua gratidão à 
homenagem ao declarar: “Não esperava. 
Estou muito feliz.”

O evento contou com a presença de 
mais de 50 prefeitos da região e figuras 
influentes, como o presidente nacional 

do Partido Liberal (PL), Valdemar da Costa 
Neto, que relembrou a contribuição 
inestimável de Conceição para a política e 
o desenvolvimento da cidade. “Ela foi um 
sucesso, tanto na administração quanto 
em atrair novas lideranças, como Márcio 
Alvino e André do Prado”, declarou.

Ao longo de sua vida pública, Conceição 

por: redação
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CONCEIÇÃO 
ALVINO,

Alvino não só impulsionou o crescimento 
de Guararema, mas também inspirou 
gerações de políticos e cidadãos com sua 
sensibilidade e determinação. A homenagem 
simboliza o reconhecimento de seu 
legado para o Alto Tietê e para São Paulo, 
celebrando a trajetória de uma das maiores 
referências femininas da política regional.

GRANDE DAMA DO ALTO TIETÊ, 
RECEBE COLAR DE HONRA DA 
ALESP EM HOMENAGEM À
SUA TRAJETÓRIA


